

Des amis azerbaïdjanaïses envoient un message de félicitations à Cuba



Société d'amitié Azerbaïdjan-Cuba

Bakou, 9 janvier (RHC) Le président de la Société d'amitié Azerbaïdjan-Cuba, Arif Huseynov, a envoyé aujourd'hui un message de félicitations au peuple cubain à l'occasion du 64e anniversaire du triomphe de la Révolution.

Huseynov, qui a été reçu lundi à l'Ambassade de Cuba à Bakou par l'ambassadeur Carlos Valdés, a exprimé le soutien des membres de la solidarité de l'Azerbaïdjan avec la nation cubaine et le désir de continuer à renforcer les liens traditionnels d'amitié entre les deux peuples.

Valdés a déclaré à Prensa Latina qu'au cours de la réunion, M. Huseynov, qui est également un artiste éminent du peuple azerbaïdjanais, a transmis un message de félicitations aux autorités et au peuple cubains.

Dans la lettre, il a réaffirmé que les Cubains sont connus dans la mémoire historique de l'Azerbaïdjan comme une nation amie, à laquelle les Azerbaïdjanais souhaitent paix, prospérité et tranquillité.

De même, les amis solidaires de la nation caucasienne ont réaffirmé leur soutien inconditionnel au développement et au progrès de Cuba, un pays avec lequel ils sont unis par des liens indéfectibles de fraternité et d'amitié depuis les premières années de la Révolution cubaine.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309997-des-amis-azerbaidjanais-envoient-un-message-de-felicitations-a-cuba>



Radio Habana Cuba